



32 Páginas - 4 Cuerpos - 1 Suplemento

Bolivia, viernes 19 de junio de 2015

AÑO CXII

Nº 39.924

Bs 4.00

Exministro Moldiz desmiente aseveraciones de generala

Chávez amenaza con demanda internacional

• La oficial realizó denuncias por supuesta corrupción dentro de la Policía y aseguró que entregó una lista de implicados al Ministerio de Gobierno



GENERALA ROSARIO CHÁVEZ.

corrupción en la Policía, anun-

ció demanda internacional

contra la justicia boliviana por-

que le rechazaron un amparo

constitucional que presentó

demandando una supuesta

degradación al haberla asigna-

do a puestos inferiores a su

abogada de la uniformada,

Paola Barriga, se decidió iniciar

un proceso ante la justicia ordi-

naria, ya que la remoción de

Chávez a un puesto inferior, de

menor remuneración salarial,

significa un despido indirecto

Según la explicación de la

generala Rosario quien denunció

dentro de la Ley General del Trabajo, pero reconoció que los policías están exentos de esta

La demanda de fondo está basada en el carácter discriminatorio que Chávez, asegura, tiene la determinación asumida por el actual comandante, general Édgar Téllez, quien, según la denunciante, le señaló que "era excluida por su condición de

La exsubcomandante de la Policía Boliviana declaró que grupos de uniformados organizan parrilladas para repartirse los beneficios económicos de actividades ilegales



EXMINISTRO DE GOBIERNO, HUGO MOLDIZ.

cometidas por subalternos, al amparo de los jefes policiales por esa razón su salida se debe a que no formó parte de las roscas de corruptos.

Asimismo, habló sobre una lista con los nombres de involucrados en hechos de corrupción le fue entregada al exministro Hugo Moldiz, quien después de su salida del cargo, no habría informado de la solicitud de investigación al ministro entrante, Carlos Romero.

El exministro Hugo Moldiz, en diálogo con Radio Panamericana, ayer indicó que no recibió lista alguna de la militar en la cual se denunciaba hechos de corrupción en la Policía, simplemente que "algunos casos le fueron comentados". Aseguró, además, que en la Policía existen protocolos y conductos regulares para recibir este tipo de denuncias.

Por otro lado, el ministro Romero conminó a Chávez a que presente informes de dichas denuncias con nombre y apellido. "Lo que sorprende es por qué aparece ahora como la descubridora de corrupción en el Alto Mando, por qué no lo denunció antes. Nosotros seguimos esperando que lo haga",

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Anuncian defensa del Tipnis con justicia comunitaria

(Agencias).- El presidente de la Subcentral Sécure, Emilio Noza, advirtió que serán sancionados con justicia comunitaria los individuos que ingresen al Tipnis para "atropellar".

Precisó que se aplicará las sanciones "contra las personas que ingresan sin permisos, sin coordinación y sobre todo realicen el abuso y el atropello a estos pueblos que viven en las comunidades".

Noza indicó que los infractores pueden ser sometidos a trabajos comunales, chicotazos o recibir multas.

Después de la victoria del Movimiento Al Socialismo (MAS), el presidente Evo Morales afirmó que la carretera a través del Tipnis "se realiza". Sin embargo, los afiliados a la Subcentral Sécure no están de acuerdo con

"Hay una base que se está

organizando para dar a conocer a la población boliviana de todo lo que pueda acontecer", indicó

En tanto, el primer mandatario Evo Morales advirtió ayer con expulsar del país a aquellas ONG y fundaciones privadas que "perjudiquen" la exploración de recursos naturales en las reservas forestales y territorios indígenas.

Durante un acto para anunciar un nuevo descubrimiento petrolero, Morales criticó que algunas ONG "manden o decidan a nombre del movimiento indígena" en cuanto a la exploración de recursos naturales en sus territorios.

"Quiero decirles: ONG, fundación que perjudique la exploración de los recursos naturales se va a ir de Bolivia, compañeros. No necesitamos instituciones que vengan del exterior a perjudicarnos acá", dijo.

Sobre Línea Blanca del teleférico

Dockwailer advirte a concejales que proyecto es inmodificable

César Dockweiler, gerente general de la empresa Mi Teleférico ayer asistió a una audiencia del Concejo Municipal de La Paz y advirtió que "no se puede modificar la Línea Blanca porque los informes técnicos dicen que es el mejor lineamiento".

El alcalde (Revilla) sabe de la viabilidad del proyecto y él mismo dijo que no iba a interferir", sostuvo.

El inicio de la ejecución del proyecto generó la protesta de algunos vecinos de Miraflores, quienes aseguran que "una línea de teleférico romperá la armonía urbanística y pondrá en peligro áreas verdes e históricas".

Por su parte, la bancada de Sol.bo (partido oficialista edil) cuestionó la legalidad

del proyecto. Sus representantes aseguran que el convenio de autorización de obras se firmó bajo el mandato transitorio de Omar Rocha sin la aprobación del Concejo Municipal, que tiene la potestad para hacerlo. Por ello, no consideran vigente ningún convenio, desde el punto de vista legal.

"El convenio intergubernativo debía merecer la aprobación de este Concejo Municipal porque se dispone de la transferencia de bienes y espacios públicos que solamente pueden ser autorizados por el Concejo", apuntó durante la audiencia Pedro Susz, presidente del Concejo y concejal de Sol. bo.

Inf. Pág 1, 2do. Cuerpo

Enfrenta a Chile desde las 19.30

Bolivia va por una nueva alegría en Copa América

La Selección Boliviana buscará hoy la clasificación frente a Chile en el marco de la Copa América, en un partido que despierta gran expectativa, después que en el debut se empató con la temible selección de México y en el segundo lance se venció a la representación de Ecuador.

Según agencias internacionales, el conjunto nacional no tendrá variantes en relación con el anterior cotejo ya que Quiñónez estará en el arco; Hurtado, Raldes, Zenteno y Morales serán los defensores; Chumacero y Bejarano se ocuparán de la contención; Pedriel, Smedberg, y Lizio serán los creadores; Martins ocupará el puesto del único delantero.

Los jugadores opinan que contra los chilenos deben jugar de la misma forma que en anterior partido con Ecuador, sobre todo en el primer tiempo.

"Sabemos que Chile tiene un buen equipo, pero nosotros estamos pasando un buen momento y queremos repetir todo lo bueno que hemos hecho hasta aquí", expresó uno de los integrantes de la "verde" a la agencia Erbol.

Ayer por la tarde, nuestro representativo efectuó un reconocimiento al campo del Estadio Nacional donde se disputará el compromiso hoy desde las 19.30 (hora boliviana).

El director técnico, Mauricio Soria, afirmó que "el equipo está en buenas condiciones y motivado para conseguir otro buen resultado".

En el marco de la Copa América, ayer el equipo de Perú venció a Venezuela por la mínima diferencia, con tanto marcado, a los 72 minutos de las acciones, por Claudio Pizarro.

Con este resultado Perú, Venezuela, Brasil y Colombia quedan con tres puntos en el grupo "C". Las posibilidades de todos están intactas para clasificar a la siguiente fase.

Inf. Suplemento Deportivo



ENTRENAMIENTO DEL SELECCIONADO BOLIVIANO EN LOS APRESTOS PARA EL PARTIDO DE ESTA NOCHE FRENTE A CHILE, EN LA COPA AMÉRICA



Nuevamente se atribuye un accidente a "fallas técnicas"

PRESUMIBLEMENTE UN DESPERFECTO EN EL SISTEMA DE FRENOS DEL MICROBÚS, CON PLACA 203-DUC FUE CAUSAL PARA QUE UN CONDUCTOR PIERDA EL CONTROL DE SU MOTORIZADO Y VAYA A CHOCAR CONTRA EL FRONTIS DEL INMUEBLE NO. 1422, UBICADO EN LA AVENIDA TACAGUA. 17 PERSONAS RESULTARON HERIDAS Y EL CASO SE INVESTIGA EN LA DIVISIÓN ACCIDENTES DE LA DIRECCIÓN DEPARTAMENTAL DE TRÁNSITO, TRÁFICO Y SEGURIDAD VIAL.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Revisión de candidatos a TSE arroja "muchas sorpresas"

(ANF).- Tras realizarse una revisión de la lista de los 403 candidatos a vocales al Tribunal Supremo Electoral se encontró a varios que tienen profesiones no necesariamente relacionadas a temas electorales y de democracia, como artistas, zootecnistas e incluso uno que tiene un diplomado en hipnosis.

Por ejemplo, tres veterinarios pugnan por un puesto de vocal en el Tribunal Supremo Electoral. Uno es Félix Chambi, quien fue candidato a diputado en 2002 y que escribió el libro El día que desapareció Félix Chambi. El segundo veterinario es John Flores Risco, quien fue director de la empresa cementera Fancesa. El tercero es Corsino Huallata Ibarra, que se postuló ya al TSE en 2010.

Iván Kucharsky es ingeniero Daza, destaca porque intentó

de sistemas, encargado de informática y es quien asegura tener un diplomado en hipnosis.

Ricardo Rocha Guzmán estudió la carrera de comunicación social de la Universidad Técnica de Oruro y se especializó en lenguaje de la imagen en la Universidad de Madison, Estados Unidos. Es artista pintor.

Entre los candidatos a las seis vocalías del Tribunal Supremo Electoral está también Magaly Mariaca, quien es médico forense. Su nombre figura junto a Magin Herrera, quien es ingeniero zootecnista y fue viceministro de Turismo en 2011. Herrera es también evaluador de proyectos en biodiversidad.

El pastor evangélico, Freddy

cinco veces, todas sin éxito, lograr una personería jurídica ante el TSE a nombre de Concertación, Integración y Democracia. En 2009 tramitó sin éxito la personería jurídica del Movimiento de la Mayoría Silenciosa (MMS).

Teodomiro Torrez Gonzales es otro candidato que tiene una profesión y una experiencia laboral distinta a la de temas electorales y democráticos: fue supervisor responsable de Mercancias Incautadas y Abandonadas de la Aduana Nacional en 2012 y 2013.

Con una profesión tampoco relacionada directamente a asuntos democráticos presentó su candidatura Goldi Aguilar Sánchez, bioquímica farmacéutica formada en la exYugoslavia.



